
Cancérologie  vétérinaire  et  Aromathérapie :  Présentation d'un sarcoïde chez un âne 
    
    

Certaines tumeurs externes chez les animaux sont soignables, voire guérissables par des pommades de plantes, en association avec la phytothérapie par
voie générale si nécessaire, pour juguler la cause, ainsi que les facteurs aggravants et éviter la récidive. Voici l'illustration d"un cas chez un équidé.

*  Le sarcoïde chez l'ânesse Urielle
            

Il s'agit d'un sarcoïde chez Urielle, une ânesse de 3 ans, traité d'octobre à novembre 2013. Le sarcoïde était unique, très hémorragique et situé sur la paroi
abdominale, au niveau du bas ventre. Il était apparu très rapidement, en quelques semaines. (Cas clinique suivi d'octobre 2013 à novembre 2013).

* ETAPE 1 :
         

Le sarcoïde a environ la taille d'une grosse balle de tennis (diamètre estimé à 10 cm). Il est très sanglant et attire même les mouches : on voit les gouttes de
sang, ainsi qu'une mouche bien visible sur la photo, vous donnant ainsi l'idée de la taille de la masse (photo un peu surexposée).



* ETAPE 2 : Photo prise après environ 15 jours de traitement.
         

Le sarcoïde a commencé à sécher et devient plus sombre. L'hémorragie s'est arrêtée 
(plus de gouttes de sang) et on devine le début de la rétraction  du sarcoïde, 
avec légère diminution de son volume.

* ETAPE 3 :     Photo prise après environ 20 jours de traitement. 
       

On constate que le sarcoïde sèche, se rétracte et que son 
volume commence à diminuer. 
De plus, le contour du sarcoïde devient noir, c'est-à-dire qu'il se 
nécrose. Autrement dit, la tumeur commence à mourir.



*  ETAPE  4 : Photo prise après environ 35 jours de traitement.
            

Le sarcoïde a quasiment séché. On aperçoit encore de la chaire en-dessous, 
mais elle n'est pas hémorragique (pas rouge sang), le processus tumoral étant 
donc totalement arrêté. On s'attendait à ce que la masse nécrosée tombe 
mais elle est restée encore 10 jours ainsi. 
On a donc continué à mettre de la pommade, surtout en insistant sur tout 
le pourtour du "pied du sarcoïde" (en mettant bien de la pommade 
dans le trou visible sur le photo), le but étant que ce dernier s'assèche 
complètement et que le sarcoïde complètement sec tombe finalement (nécrose totale).

* ETAPE  5 : Photos prises après environ 50 jours de traitement.
          

Le sarcoïde a totalement séché, le pied étant sec également. 
Aucune chaire n'est plus apparente et ce qu'il reste du sarcoïde est dur, complètement desséché.
Nous n'avons pas osé "l'arracher" et il a fini par tomber tout seul, 15 jours plus tard en même temps que la mue d'automne (en novembre).
Actuellement, on ne voit plus rien à cet endroit et les poils ont repoussé. Quand on palpe la région, on sent juste comme un petit noyau fibreux à l'endroit
où était la base du sarcoïde. La fibrose du pied étant complète, il n'y a donc aucun risque de récidive à cet endroit.
De fait, depuis 2013, il n'y a plus eu aucune réapparition de sarcoïde chez Urielle, ni à cet endroit ni nulle part ailleurs sur son corps. 
La guérison a donc été totale.



Protocole mis en place :

Dans le cas du sarcoïde, l'idéal est de combiner plusieurs traitements complémentaires, local et général, grâce à l'aromathérapie et la phytothérapie, avec
une pommade et deux mélanges de plantes.
         

Le traitement instauré a donc été le suivant :
a) un traitement local, avec une pommade à base d'huiles essentielles, à appliquer localement non stop jusqu'à assèchement et guérison complète
b) un drainage des organes concernés (peau, foie et reins) avec des plantes adéquates
c) un traitement oral sous forme de poudre de plantes, à faire avaler jusqu'à la guérison afin d'aider la peau à se débarrasser de cette tumeur.

=> Traitement local :
              

La pommade   "Sarcoïde" a été utilisée chaque jour jusqu'à la guérison qui est apparue après 1,5 mois (Pommade A).
Cette pommade a pour but "d'assécher" la tumeur, de façon à ce qu'elle s'asphyxie et dessèche progressivement (on provoque une sorte de gangrène sèche
de la tumeur, de nécrose vasculaire de la tumeur, sans conséquence pour la peau). Elle est composée d'un mélange d'huiles essentielles choisies pour leurs
différents effets : HE adoucissantes, anti-inflammatoires, astringentes, hémostatiques,....
Leur proportion respective est judicieusement calculée afin de faire dégénérer la tumeur, mais sans l'agresser (pour ne pas augmenter l'inflammation ni la
prolifération cellulaire).
Au début, le sarcoïde n'évoluait pas car le propriétaire ne mettait pas assez de pommade. Après lui avoir montré combien il fallait en mettre (de la même
façon que l'on se met de la crème contre le soleil), le sarcoïde a directement commencé à sécher.
Classiquement, on doit commencer à voir les premiers effets après 10 - 12 jours.
           

(NB :  J'ai mis au point  4 formules différentes de pommade pour les sarcoïdes, suivant l'égressivité de la tumeur (pommades A, B, C ou D).

=> Traitement oral :        Deux mélanges de poudres ont été utilisés :      
             

1) la poudre   "Drainage complet" pour nettoyer la peau, le foie et les reins : 
le sarcoïde étant une maladie de surcharge, une sorte d'empoisonnement du sang et de la peau, il faut "décrasser" les trois organes-clés impliqués dans cette
pathologie avec des plantes drainantes. Ainsi nettoyés, les émonctoires sont à nouveau parfaitement fonctionnels pour détoxifier l'organisme qui lutte
contre cette tumeur cutanée (élimination des toxines, des déchets oxydés, des radicaux libres,....).
            

2) le mélange de plantes   "Poudre Sarcoïde" : 
la dose de 15 gr est à faire avaler chaque jour, mélangée avec un peu de grains et du miel, du jus de pomme ou de la mélasse. La cure doit normalement
être donnée durant 10 jours, deux fois par mois. Nous l'avons donné deux fois, la guérison étant apparue après 1,5 mois de traitement.
Cette phyto-préparation a pour but de renforcer la structure cutanée et de rétablir l'équilibre psychique de l'animal puisque cette maladie est toujours liée,
de près ou de loin, de façon visible ou non, à un état de stress. 
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